

DH 27/05/09

Budget sportif : 20 % en plus

POLITIQUE SPORTIVE

Le ministre André Antoine veut plus d'emplois pour les sportifs

BRUXELLES En ce week-end de championnat du monde cycliste, on a connu, les autres années, de nombreux ministres des sports qui restaient chez eux. Ce ne sera pas le cas du nouveau ministre wallon des sports qui a pris le chemin de la Suisse samedi après midi.

"Je suis convaincu que Philippe Gilbert va gagner. Je veux le soutenir, je crois en lui."

André Antoine croit dans les

jeunes sportifs wallons dans leur ensemble : "Nous devons être fiers de nos jeunes. Nous n'avons jamais eu autant de talent dans des domaines aussi variés que le triathlon, le kayak, les sports autos et motos, l'escalade avec Murielle Sarkany, la natation avec Joris Grandjean ou encore le tennis... Ils vont redorer l'image de la Wallonie."

POUR LE MINISTRE cette génération est un vrai espoir : "C'est pour cela que je tiens vraiment à soutenir certains de ces sportifs avec un premier emploi avec des contrats APE (aide à l'emploi). Concrètement, pour les jeunes sportifs qui pourront en bénéfi-

cier, cela débouchera sur des contrats d'élite sportive avec en plus une bourse de la Communauté française."

LA COMMUNAUTÉ a-t-elle vraiment l'argent pour cela ? "Je devrai faire des choix budgétaires dans mon enveloppe de ministre des Sports."

André Antoine souhaite aussi améliorer de 20 % le budget des fédérations : "Je veux vraiment que nous ayons de meilleures fédérations dans tous les sports. C'est la base du sport. Le précédent ministre des Sports avait fortement diminué ces budgets. Je ne souhaite pas prendre cette direction. Je vais donc déga-

ger 20 % de moyens en plus. Fondamentalement, je veux du sport pour tous, mais tiré par des élites sportives."

Enfin, le ministre a réaffirmé sa volonté de mettre en place un seul centre sportif communautaire : "Lorsque l'on voit un pays comme la France n'avoir qu'un seul centre national des sports, il me paraît difficile de défendre le fait que la Wallonie et la Communauté française en aient plusieurs. En plus, nous n'en avons pas les moyens. Il n'y aura donc qu'un centre en Communauté française. Il devra être à la pointe en matière de sport et au niveau médical."

Vincent Lлевin